



2025年9月4日

宗谷線 幌延～稚内駅間の運転再開について

2025年8月26日の記録的な豪雨の影響により、宗谷線 糠南～兜沼駅間において路盤流出、道床流出等が発生したことから、現在も幌延～稚内駅間の運転を見合わせておりますが、復旧工事が完了する見込みが立ち、運転再開日が決まりましたので、お知らせします。

1. 運転再開について

9月9日（火）の夜から運転を再開します。なお、9月9日（火）は特急サロベツ3号（旭川 20時06分発 稚内行き）のみ運転しますが、その他の列車は運休します。

また、9月10日（水）は始発から通常通り運転します。

※今後の天候状況によっては、運転再開の時期が変更となることもあります。

2. 復旧工事について

宗谷線 糠南～兜沼駅間の被災状況と復旧状況については別紙の通りです。

※ 現在も復旧工事は進めているところです

【下沼～豊富駅間 208k560m 付近 路盤流出箇所】



被災時



復旧中(9月4日午後時点)

【下沼～豊富駅間 210k300m 付近 路盤流出箇所】



被災時



復旧中(8月31日午後時点)

【下沼～豊富駅間 210k380m～412m 付近 路盤流出(のり面)箇所】



被災時



復旧中(9月2日午後時点)